

Sahra Rausch

Des émotions enchevêtrées : Perspectives transnationales sur les politiques de mémoire postcoloniale en Allemagne et en France depuis les années 1990

Depuis les années 1990 les passés coloniaux



de la presse quotidienne nationale en Allemagne et en France. J'ai également intégré des communiqués de presse

recherche anthropologique sur les « races », qui a justifié leur acquisition pour les collections de musée. Le chapitre aborde le rapatriement en Algérie de 24 crânes en juillet 2020 qui